

Environnement La SPG a remis son prix de l'immobilier durable

Pour la quatrième année consécutive, la Société privée de gérance (SPG) a récompensé, ce mercredi, à l'Université de Genève (UNIGE), l'un des étudiants qui a suivi le CAS en management de l'énergie de l'Institut des sciences de l'environnement de l'UNIGE. Le Prix SPG de l'immobilier durable a été créé en 2013 au moment du lancement du cursus. Cette année, 15 travaux de fin d'études ont été présentés dans le cadre du CAS en management de l'énergie. **F.B.**